

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost
am 07.09.2006

Parksituation in Hilda-, Hans-Sachs- und Heißstraße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, das halbseitige Parken von PKW auf dem Gehsteig in der Hilda-, Hans-Sachs- und Heißstraße durch entsprechende Beschilderung zu gestatten, ggf. die hierfür notwendigen Voraussetzungen zu schaffen (Anlage).

Begründung:

Dem Ortsbeirat liegen zahlreiche Beschwerden von Anwohnern der betroffenen Straßen vor, wonach ein über viele Jahre geduldetes halbseitiges Parken auf dem Gehsteig plötzlich durch die Verkehrsüberwachung mit Ordnungsgeldern geahndet wurde. Würden die Anwohner nun ihre Fahrzeuge nur auf der Fahrbahn abstellen, würde dies zu großen Verkehrsproblemen führen.

Beschluss Nr. 0048

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher